

Unfall mit tödlichem Ausgang



BURGKUNSTADT/KIRCHLEIN Ein Todesopfer und zwei Schwerstverletzte forderte ein Verkehrsunfall gestern Abend auf der Straße zwischen Burgkunstadt und Kirchlein. Auf Höhe der Abzweigung nach Theisau kam der Fahrer eines Opel Corsa in der scharfen Linkskurve nach rechts von der Fahrbahn ab, schlingerte, rutschte die Straßenböschung hinab und prallte frontal auf einen Baum. Der Kleinwagen wurde regelrecht zusammengeschoben. Der 40-jährige Fahrer, seine 44-jährige Beifahrerin und der 15-jährige Sohn des

Fahrers wurden im Auto eingeklemmt. Die Feuerwehren mussten sie mit schwerem Rettungsgerät bergen. Die Frau verstarb an der Unfallstelle. Der Vater wurde per Rettungshubschrauber ins Klinikum Bayreuth, der Sohn ins Klinikum Kulmbach gebracht. Beim Auto entstand Totalschaden. Eine Blutentnahme beim Fahrer wurde angeordnet, das Auto sichergestellt. Ein Großaufgebot an Notärzten, Rettungssanitätern, Feuerwehrleuten und der Polizei sowie ein Sachverständiger waren an der Unfallstelle im Einsatz. FOTO: RADZIEJ

Quelle: Onlineausgabe Obermainblatt vom 01.08.2013